
OCTUBRE Y NOVIEMBRE 

 
Informo que hasta el momento no he llevado una bitácora diaria o agenda como tal, dado que  como 

ya se le comenta mis funciones no son de carácter ejecutivo. 

 

Las comisiones que se me han encomendado son:   

 

1. Asuntos metropolitanos, 2. Archivo y 3. Vivienda popular.  

 

Como usted podrá notar se trata de comisiones (al menos dos de ellas) en donde el campo de acción 

por el momento no es demasiado basto, dado que la primera, “Asuntos Metropolitanos” 

prácticamente es de reciente creación o al menos no se le ha brindado hasta el momento la atención 

que merece y que estoy en toda la disposición de sacarla adelante una vez que la población haya 

sido informada y se le creé conciencia de los beneficios y perjuicios que puede traer el formar parte 

de un área metropolitana, ya que quiero ser muy claro en ello, formar parte de una metropolización 

no es obligadamente sinónimo de progreso, ni de riqueza ni de mejoramiento a la calidad de vida 

como siempre y de una manera un tanto ligera nos lo quieren algunos hacer cree r. Integrarse a un 

área metropolitana implica y conlleva a bastantes   y   serios   cambios   de   carácter   estructural, 

económico, demográfico, de Urbanidad y otros. Para esto he sostenido algunas charlas con personas 

interesadas en la materia y estoy, en coordinación con otros municipios, preparando un foro de 

discusión donde se tratarán de manera clara, profunda y respetuosa, los pros y los contras que 

consigo lleva el ser parte de un área metropolitana. También he sostenido charlas con el presidente 

municipal de otro de los municipios vecinos para hacerle la invitación a que se integre a esta 

propuesta de metropolización, lo cual fue recibido con mucho agrado de su parte y empezaremos a 

trabajar en ello. 

Con la finalidad de abrir puertas ahora con el nuevo gobierno federal, me he dado a la tarea de 

fortalecer relaciones con distintos personajes de esta nueva política como son el próximo delegado 

federal en el estado de Jalisco, el Dr. Carlos Lomelí Bolaños a quien he acompañado en varias 

ocasiones a distintos eventos, donde aprovecho la oportunidad para recordarle que en El Grullo 

requeriremos de su apoyo en el futuro inmediato. También me he entrevistado con diversos 

diputados tanto locales como federales como es el caso del diputado federal Francisco Javier 

Guzmán “Don Panchito”, la diputada federal maestra Lorena Jiménez Andrade, la diputada maestra 

Tere López de quien estoy solicitando establezca una casa de enlace en nuestro municipio, cuya 

propuesta está en proceso. También he sostenido charlas con la senadora María Antonia Cárdenas 

y el senador Alejandro Peña quienes se han comprometido a visitar nuestro municipio para escuchar 

nuestras necesidades y propuestas. He sostenido reuniones con regidores de distintos municipios 

con la finalidad de intercambiar ideas y proyectos que se encuentran en proceso, para valorar si 

alguno de ellos se puede aprovechar e integrar a nuestro municipio.  

Como  parte  de  la  metropolización  tengo  en  mente  un  proyecto  mucho  muy importante y de 

incalculable trascendencia para El Grullo que hasta el momento no he hecho público porque 

considero que debe manejarse con prudencia para evitar que se nos venga abajo; sin embargo, ya 

he sostenido reuniones en dos ocasiones con el consejo consultivo de la Unión de Comerciantes de 

este municipio, con el comité del comisariado ejidal,  con  algunas  asociaciones  deportivas,  



también  con  el  Presidente  Municipal  de Tonaya y la respuesta de todos ellos ha sido muy 

favorable. Le pido una disculpa por no  

poder por el momento tratar abiertamente este asunto pero en su momento y  muy próximamente 

lo haré público ya que se requiere del apoyo y la participación de cada persona, sociedad, 

agrupación y/o asociación en el municipio y sobre todo de este Ayuntamiento Constitucional. 

En cuanto a la vivienda popular quiero comentarle que también estoy en proceso de  

análisis  y  de  negociación  de  un  proyecto  que  involucra  probablemente  hasta  600 viviendas, 

sin poder asegurar este dato con toda precisión. Tengo en mente la creación de viviendas a bajo 

costo, sin embargo este es un proyecto que solo puede desarrollarse una vez que la situación de los 

gobiernos federal y estatal se normalice, pues como es de su conocimiento, estamos pasando por 

una etapa de crisis, de adaptación y de transición muy importante en nuestro municipio y en nuestro 

país. Una vez establecido y debidamente instalado y en funciones el gobierno federal, estaré 

pendiente de cuanto recurso se ofrezca para aprovechar todo lo que sea posible. Estoy por iniciar 

el trámite de regularización de algunas escrituras que me harán llegar esta semana, algunos amigos 

vecinos de este municipio. 

En cuanto al archivo municipal, solo puedo decir que se está en proceso como ya lo he comentado 

en otras ocasiones, de llevar a cabo una digitalización de al menos los archivos más importantes del 

ayuntamiento. 

También he estado atendiendo en mi oficina y domicilio particular, (dado que no 

cuento con una oficina dentro del ayuntamiento), a cuanta persona lo solicite, atendiendo asuntos 

de diversa índole. He estado participando en la difusión, aclaración de dudas y dándole dirección a 

asuntos relacionados con los diez programas prioritarios del gobierno federal entrante como son los 

asuntos de las becas para estudiantes de preparatoria, facultad, apoyos a jóvenes desempleados, 

préstamos a microempresas, a ganaderos, etc. 

He participado con el instituto municipal de la mujer, ofreciendo una charla a las mujeres respecto 

a la importancia de prevenir el cáncer de mama. 

También se hizo una campaña en el mes de Octubre en coordinación con el instituto de la mujer, 

ofreciendo ultrasonidos de mama para detección del cáncer y otras enfermedades a muy bajo costo. 

Trabajo permanentemente en coordinación con el DIF municipal para ofrecer apoyo y descuentos 

en diversos exámenes de ultrasonido y consulta, con descuentos especiales a personas de bajos 

recursos. 

Trabajo en coordinación con el Hospital de primer contacto para realizar estudios de  

ultrasonido con descuento a las pacientes derivadas de dicho hospital. 

Ofrezco   permanentemente   descuentos   sustanciales   en   cirugías, estudios   de ultrasonido y 

consultas como parte de una labor cotidiana de apoyo a las personas de bajos recursos.  

He asistido a eventos diversos por parte del ayuntamiento, como son eventos cívicos, jueves 

ciudadano. 

Estoy en contacto permanente con la oficina de regidores para atender a cualquier llamado 

ciudadano que se nos requiera. 

Hasta el momento hemos atendido 3 sesiones ordinarias y dos extraordinarias de cabildo para dar 

resolución a la problemática que va surgiendo en el ayuntamiento en turno, que requiera el aval del 

cabildo.  

Estoy cada día al pendiente de cuanto asunto o ayuda se me requiera siempre con el ánimo de 

otorgar apoyo a quien así lo solicite. 



Me parece por otro lado también, muy importante apelar a la comprensión de la ciudadanía ya  que  

se  trata  del  inicio  apenas  de  un  Ayuntamiento que  se  recibe  sin recursos económicos y con 

una fuerte deuda a pagar en el que se ha buscado la manera de salir adelante haciendo uso de 

diferentes estrategias que ayuden a solventar gastos de nómina, pagos de aguinaldo y pago de 

deudas diversas y muy importantes, que si no son atendidas pueden dar lugar incluso a embargos 

contra el ayuntamiento. Comento que las deudas por pagar entre Octubre y Noviembre rayan en 

los 8 millones de pesos o hasta más; por lo que no hay recursos que permitan darnos el lujo de 

pensar en desarrollar otros proyectos que requieran apoyo económico.  


